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会 議 録 

 

会議の名称 平成３０年度 第５回笠間市男女共同参画審議会 

開 催 日 時 平成３０年２月２３日（金） 午前９時３０分～１０時３０分 

開 催 場 所 友部公民館２階 討議室 事 務 局 市長公室秘書課 

会議の公開 

■ 公開   □ 非公開   □ 一部公開 

＜非公開・一部公開とした場合の理由＞ 傍聴者数 なし 

出 席 者 

委 員：橋本委員、青山委員、多川委員、黒川委員、畑岡委員、大塚委員、安川

委員、南雲委員、柴山委員、川﨑委員、長堀委員、橋本委員、小幡委員 

事務局：三次課長、関根 

議    題 

（１）平成 29年度男女共同参画に関して重点的に推進した事業について 

（２）第３次笠間市男女共同参画計画（最終案）について 

（３）平成 30年度男女共同参画に関して重点的に推進する事業（案）について 

議 事 （審議経過及び発言内容） 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（１）平成 29年度男女共同参画に関して重点的に推進した事業について 

会 長  事務局から説明をしてください。 

事務局  （資料に基づき説明） 

会 長  意見や質問はありますか。 

委 員  事業によって予算より支出が上回っているところもあるが問題はないか。 

事務局  市の予算上は細かく分かれていないため問題はない。今回は７月（第１回目審議会）

のときに提示した予算に対して支出がいくらかを示している。 

 

（２）第３次笠間市男女共同参画計画（最終案）について 

会 長  事務局から説明をしてください。 

事務局  （資料に基づき説明） 

会 長  意見や質問はありますか。 

委 員  平成 34年という表記でいいのか。 

事務局  今回はあえて西暦も入れている。 

委 員  表紙が 2018～2022と掲載しているためこのままでいいのでは。 

委 員  目次の下に注釈を入れればいいのでは。 

委 員  新元号１とかという表現の仕方もあるのでは。 

事務局  他の部署で現在策定中の計画も平成を使用している。比較した際には同じ元号の方がわか

りやすいと思いそのまま平成を使用した。 

会 長  最終的には市で整合性を取りながら決めるということで。 

     標語コンクールの最優秀賞作品はどこに掲載するのか。 
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事務局  裏表紙に掲載する方向で考えています。 

委 員  11 ページのグラフの説明は、前回の結果を比較したような表現になっているが、前回

のグラフがどこにも掲載されていない。この表現でよいのか。 

事務局  表現を替えます。 

会 長  36 ページのＬＧＢＴの用語解説で、Ｔ＝性同一性障害とあるが、他の資料では生まれ

たときの性別と自分で認識している性別が異なる人と表現しているところもある。事務局

で確認してほしい。 

事務局  確認し正しいものを入れます。 

 

（３）平成 30年度男女共同参画に関して重点的に推進する事業（案）について 

会 長  事務局から説明をしてください。 

事務局  （資料に基づき説明） 

委 員  ２ページの「子どものこらから」を「子どものころから」に訂正をお願いします。 

事務局  訂正します。 

 

 

４ その他 

事務局  男女共同参画審議会委員について本年度末で委員改選となりますが、皆様には大変お

世話になりました。今後ともよろしくお願いします。 

 

  

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


